
 

 

アルプス花街道活動区画の巡視を行いました！ 

 アルプス花街道実行委員会理事及び事務局により、本年度の全植栽区画の巡視を行いました。

本年度は株が大きく全体的によく咲いているものの、枯れた花が残っている株が多く、若干見

栄えが悪く思えました。また、除草等の管理状況について区画ごとの差が目立つ箇所も見受け

られました。この時期、非常に大変ではありますが、観光客等も多い時期ですので、より良い

景観を保つように管理をお願いします。区間ごとの主な意見をお伝えします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和６年度 ＶＯＬ．２（９月） 

（安曇野スイス村ハイジの里） 

・花はキレイに咲いているが、

区画によって除草などの管理

に差が出ている。 

（穂高駅前通り） 

・株が小さいため、花もやや小さい

ように感じる。枯れた花を摘んだ

り、除草した方がいい区画がある。 

（国道 403 号） 

・枯れた花を摘むと、より良く見

える。鹿害防止のため、ネットを

するなど苦労を感じられる。 

（田沢街道） 

・株が大きく良い。枯れた花を摘

むと、より良く見える。除草など

の管理が徹底されていてきれい。 

（堀金広域農道） 

・除草などの管理がされていてき

れい。２番目の花のため、やや小

さいがきれい。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【アルプス花街道実行委員会事務局】 

〒399-8281  安曇野市豊科 6000 番地  安曇野市役所 地域づくり課内 

事務局長：若松 榮  事務局次長：内田 日出夫  事務局補佐：平林 秀隆 

電話：71-2494（直）  FAX：72-3176  mail：chiikizukuri@city.azumino.nagano.jp 

【発行日】令和６年９月 12 日   【発行・編集】アルプス花街道実行委員会事務局 

（三郷サラダ街道） 

・雨風で折れた花があるが、とて

もきれいに咲いている。除草など

の管理も行き届いておりきれい。 

（中萱堰） 

・全体的に花が大きく、除草等の

管理も行き届いている。一部枯れ

た花があるため摘むと良い。 

（たつみ認定こども園南） 

・一度摘んだ後からか花が小さい。

花壇にチップが敷いており、除草

等の管理が行き届いている。 

（国道 147 号エリア） 

・一部の株が風等により倒れてしまって

いる。全体的に昨年より良いが、花より

大きい草が一部出ている。 

（シニアクラブ連合会花壇） 

矢原鶴齢会…数種類の花がきれ

いに咲いていた。管理も見事。 

中萱長寿会…きれいな花壇で管

理も良く、すっきりしている。 


